



{youtube}http://www.youtube.com/watch?v=ag3JqOlfqwk{/youtube}

Cubainformación – Fotos: Carlos Fiallos / Eduardo Camino.- Como en otras ciudades del mundo, este domingo 8 de diciembre, en la ciudad de Bilbao, en el Arenal se celebró una concentración de apoyo y solidaridad con la Revolución bolivariana de Venezuela. El 8 de diciembre se conmemora en Venezuela como "Día de Lealtad al Comandante Hugo Chávez", ya que en esta fecha, hace un año, el líder bolivariano se dirigió a su pueblo por última vez.

El lema de la convocatoria fue "Con Venezuela, contra la guerra económica" ("Venezuelaren alde, gerra ekonomikoaren kontra"), y durante el acto se denunció la estrategia de especulación, acaparamiento, sabotajes eléctricos y otros ataques económicos por parte de la oligarquía venezolana, cuya representación política es la opositora Mesa de Unidad Democrática (MUD) y su portavoz Henrique Capriles Radonski.

La convocatoria fue respaldada por el Círculo Bolivariano La Puebla, la Asociación Euskadi-Cuba y el Colectivo de Refugiados y refugiadas de Colombia en el País Vasco Bachue.

Además, participaron en la concentración Yolanda Rojas, Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela en Bilbao, Ana Etxarte y David Lopategi, representantes de la

coalición Bildu en el ayuntamiento de Bilbao, miembros del EPK-PCE / Ezker Anitza (Izquierda Unida) y GKB (Gazte Komunisteen Batasuna), así como numerosas personas vinculadas a colectivos internacionalistas y de izquierda.





